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INDICAÇÃO Nº 209/2021 

 

 

O Vereador abaixo assinado, no uso de suas atribuições legais, 

apresenta a seguinte: 

 

INDICAÇÃO 

 

“Solicita ao Poder Executivo Municipal, que verifique a possibilidade 

da utilização de captação de luz solar no prédio da Prefeitura 

Municipal e outros prédios públicos, inclusive o SAAE”. 

 

JUSTIFICATIVA 

Nos últimos anos, o meio ambiente contribuiu para agravar o 

panorama econômico com a falta de chuva em quase todo o Brasil.  

Esse fator impactou fortemente na vida econômica de todos que 

dependem da energia elétrica e esse, por determinação do 

governo, veio acrescida de uma taxa extra sobre a faixa de 

consumo, acarretando em aumento na conta no final do mês. 

A geração de energia alternativa tornou-se uma saída viável para 

todos, e que veio como uma solução. 

 Alternativa que tem sido adotada por empresas e prefeituras, onde 

os benefícios tem sido o grande propulsor. 

Isso sem considerar os impactos positivos na imagem, pela adoção 

de energias renováveis, o que contribui para a sustentabilidade e 

preservação do meio ambiente.  

Em busca da redução de seus custos fixos, o investimento inicial 

muitas vezes é considerado alto. Mas depois de uma análise de 

economia mensal na conta de luz, a instalação de painéis de 

captação de energia solar torna-se um ótimo investimento em longo 

prazo. 
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 A conta de energia elétrica diminui consideravelmente, levando em 

conta o tipo de instalação e as condições do local. O investimento 

inicial é amortizado em média entre 4 e 8 anos. Depois desse período 

toda a energia gerada é contabilizada como economia para a, 

levando-se em consideração que a vida útil das placas pode chegar 

a 30 anos. 

Podendo se estender futuramente para outros prédios públicos. 

Diante do exposto, reitero a atenção do Poder Executivo Municipal 

no atendimento desta indicação. 

 

 

Sala das Sessões Dr. Francisco Lacerda de Aguiar. 

   Guaçuí, 16 de agosto de 2021. 

 

 

 

 

 

Nelson Cesar Ibanez Fernandes 

(Nelsinho Salvador) 

-Autor- 
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